

Trinkwasser und Gas an allererster Stelle“, so Dr. Jürgen Zieger. „Die erfolgreiche Überprüfung zeigt, dass die Stadtwerke Esslingen hier sehr gut aufgestellt sind.“

Von den dicken Leitz-Ordern mit den Regelungen des TSM-Handbuchs haben sich das Unternehmen übrigens

verabschiedet. „Wir haben das Handbuch schon vor der Prüfung komplett digitalisiert“, sagt Abteilungsleiter Jörg Eckert. Die Mitarbeiter haben nun von überall aus Zugriff auf die Prozessbeschreibungen und alle anderen Regelungen; Aktualisierungen werden zentral eingepflegt und sind für alle sofort abrufbar. Neu war dieses Mal außer-

dem, dass auch die Wasserbetriebsführung in Köngen nach TSM überprüft wurde. Die Stadtwerke Esslingen sind seit 2014 für die technische Betriebsführung des Trinkwassernetzes in Köngen zuständig.

☛ **Thomas Anders**

DVGW-Landesgruppe Baden-Württemberg

Regionetz GmbH

Die Anfang 2018 gegründete Regionetz GmbH, eine Kooperation der Stadtwerke Aachen Aktiengesellschaft (STAWAG) und der Energie- und Wasser-Versor-

gung GmbH (EWV), hat sich Anfang Juni 2019 der TSM-Überprüfung gestellt und diese gemeistert – für Regionetz-Geschäftsführer Axel Kahl eine nicht

ganz einfache Aufgabe: „Es war eine große Herausforderung, nach der Fusion die Systeme zweier Unternehmen zu vereinheitlichen. Dieser Prozess hat allen Beteiligten viel abverlangt, doch letztendlich hat es sehr gut funktioniert. Und heute gibt es den Lohn dafür“, betonte er anlässlich der Übergabe der TSM-Urkunde durch Heinz Esser, den Geschäftsführer der DVGW-Landesgruppe Nordrhein-Westfalen. „Mein Dank gilt der Projektleitung sowie den engagierten Kollegen, die im Hintergrund intensiv mitgearbeitet haben, um die Grundlagen für die Prüfung zu schaffen. Wir sind stolz darauf, so viel Sach- und Fachkompetenz im Unternehmen zu haben“, betont sein Geschäftsführer-Kollege Stefan Ohmen.



Quelle: Regionetz/M. Weber

Gruppenbild von der Übergabe der TSM-Urkunden durch Heinz Esser von der DVGW-Landesgruppe Nordrhein-Westfalen (5. v. l.)

☛ **Myriam Weber**

EWV Energie- und Wasser-Versorgung GmbH

Stadtwerke Freudenstadt GmbH & Co. KG

Nachdem sich die Stadtwerke Freudenstadt im Vorfeld intensiv mit den TSM-Leitfäden auseinandergesetzt und das Unternehmen sich innerhalb mehrerer arbeitsintensiver Monate auf die TSM-Prüfung vorbereitet hatte, hat es diese im vergangenen Jahr bestanden. Sichtlich stolz zeigte sich Geschäftsführer Peter Günther anlässlich dieses Ereignisses: „Mit dieser TSM-Bestätigung zeigen wir unseren Kunden, dass unsere Mitarbeiter hochqualifiziert und zuverlässig unter Einhaltung der gültigen Regelwerke arbeiten.“ Er bedankte sich bei allen an der TSM-Prüfung be-

teiligten Mitarbeitern, insbesondere bei Marius Greza, Otto-Gerd-Hornberger und Claudius Bierig.

☛ **Christian Schebetka**

Stadtwerke Freudenstadt GmbH & Co. KG

(v. l.) Niklas Zigelli (DVGW-Landesgruppe Baden-Württemberg) mit den Stadtwerke-Vertretern Marius Greza, Otto-Gerd Hornberger, Claudius Bierig und Geschäftsführer Peter Günther



Quelle: Stadtwerke Freudenstadt GmbH & Co. KG